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Propuesta:  
Soy el actual representante de los Egresados ante el Consejo Superior, en estos casi dos años de 

gestión he impulsado iniciativas tan importantes como: 

• El carnet digital para egresados, con el cual nos podemos identificar y a su vez tendrá 

muchas más aplicaciones una vez sea aprobada la actualización de la política de egresados 

UIS, la cual ya se encuentra ad portas de llegar al Consejo Superior, por lo cual esperamos 

sea aprobada en el primer trimestre del 2025.  

• La creación de las salas de coworking en la casona la Perla, las cuales estarán disponibles 

para el uso de todos los egresados UIS en el inicio del primer semestre académico del 2025, 

al igual que los espacios habilitados en la sede UIS Bogotá para estos mismos fines. 

• Las jornadas de asignación de citas para la expedición de pasaportes para toda la 

comunidad UIS y su núcleo familiar, donde más de 5000 personas lograron acceder a una 

cita para gestionar el pasaporte. 

• El apoyo y la gestión en los diferentes Congresos de Egresados UIS organizados por 

ASEDUIS, así como los diferentes espacios culturales que se han llevado a cabo los últimos 

años.  

Ahora bien, a pesar de todo lo que he avanzado siento que mi labor aún no ha terminado, ya que 

mi deseo es poder dar continuidad a la gestión para que la SAE entregue a la Universidad la “Casa 

del egresado UIS” ubicada en Cabecera, para su adecuación y el goce de los egresados. Esta petición 

se hizo con el apoyo de ASEDUIS a la administración. Así mismo, espero seguir gestionando otro 

predio para que la SAE entregue a la UIS el cual se adecuará para realizar un jardín infantil para los 

hijos de los estudiantes de la Universidad.  

http://www.facebook.com/marioandresbetancurt


Debemos tener en cuenta que actualmente se están llevando a cabo diferentes dinámicas en la 

Universidad con el objetivo de la actualización del estatuto general y desde mi representación 

apoyaremos esta actualización, siempre defendiendo nuestro estamento de egresados, teniendo 

presente que somos el estamento más numeroso y visible de nuestra Alma Mater. 

Continuaré trabajando en pro de las diferentes Asociaciones de Egresados de nuestra Alma Mater, 

como lo hemos hecho desde mucho antes de llegar a ser parte del Consejo Superior, ahora 

enfocándonos en generar sinergias con otras agremiaciones. 

Trabajaré de la mano con el Programa Institucional de Egresados, como lo he hecho durante estos 

casi 2 años de gestión, de esta manera gestionaremos la adquisición o desarrollo de un software 

para seguimiento y gestión de la información de los egresados UIS. Este software está pensado para 

ayudar a dar visibilidad a los egresados emprendedores y realizar networking entre todos los 

egresados UIS. 

De igual manera de trabajará para robustecer la bolsa de empleo UIS, la cual no solamente es usada 

por egresados, sino también por estudiantes que buscan su práctica empresarial. Para esto, se hace 

necesario tener lazos más fuertes con el sector empresarial y trabajar de manera mancomunada en 

pro de cumplir las expectativas de este sector.  

Seguiré apoyando y acompañando los recorridos por nuestros campus universitarios, así como 

también los reencuentros por carreras o facultades, por lo que invito a todos los egresados UIS 

(pregrado, técnico, tecnológico y posgrados) a seguir aceptando estas invitaciones que realizan 

desde  ASEDUIS, el programa Institucional de egresados, las escuelas o las facultades para que juntos 

hagamos parte de estos eventos, los cuales buscan no solo el reencuentro con nuestra Alma Mater, 

sino también con nuestros amigos y colegas que nos acompañaron en esta linda etapa de nuestra 

vida universitaria. 

Finalmente, continuaré trabajando apoyando el cumplimiento del cumplimiento del Plan de 

Desarrollo Institucional 2019 – 2030. 

 


